



WIR SIND DER FÖRDERVEREIN!

Der Verein der Freunde und Förderer des ortsansässigen St. Elisabeth Kindergarten Birten ist ein ehrenamtlicher Verein, der mit seinen Mitgliederbeiträgen und Spenden den Kindergarten finanziell unterstützt.

Wir handeln stets im Interesse des Ehrenamtes!

Der große Vorteil dieses Vereins ist es, auf unbürokratische Art und Weise bei Anschaffungen oder bei der Organisation von Veranstaltungen zu unterstützen.

So konnten zum Beispiel Anschaffungen wie ein neues Sonnensegel oder die saläre Verrechnung eines Teilzeit-Mitarbeiters getätigt werden. Darüber hinaus kann der Verein auch auf seine Mitglieder bauen, wie bei der tatkräftigen Hilfe der Renovierung der Kellerräume oder auch einer Sandkastenaktion zum Austausch des Sandes. Wir führen seit vielen Jahren das allseits beliebte Memory Turnier beim Gemeindefest mit Preisverleihung durch und sind einer der Sponsoren beim Sommerfest.

Im Jahr 2018 stifteten wir neues nötiges Inventar, neues Spielzeug und sorgen dafür, dass unsere Erzieher zeitgemäße und qualitativ hochwertige Dokumentationen digital durchführen können.

Wir unterstützen so die Erzieher, die Qualität der Erziehung der Kinder und der damit verbundenen Dokumentation. Durch unseren Einsatz und den Einsatz der Mitglieder stärken wir eine der wichtigsten Einrichtungen des Dorfes, damit unsere Gemeinde lebenswert, lebenswert und aktiv bleibt!

Ob jung oder alt, dies sollte jeden motivieren, Teil unseres Vereins zu sein. Besonders aber die Eltern, die direkt von der Unterstützung profitieren!

Werden Sie heute noch Mitglied!

Mit freundlichen Grüßen
Der Vorstand



Der Vorstand stellt sich vor:



Abbildung 1: Der neue Vorstand 2018;
Christian Wedeking, André Kohl, Jörg Schleiß und Thomas Janßen

Kontakt.

1. Vorsitzender:
Jörg Schleiß, 0171 / 6479504
Heesweg 11, 46509 Xanten
jschless@t-online.de
2. Vorsitzender
Thomas Janßen; 0151 / 25 366 377
Zur Wassermühle 38a, 46509 Xanten
janssen-birten@t-online.de

Kassenwart
André Kohl;

Schriftführer
Christian Wedeking



Historie

Ende der 70er Jahre waren die Schülerzahlen aus Birten nicht ausreichend, um eine Eingangsklasse zu bilden. Daher wollte man aus Sicht des Kultusministeriums die Schule „dicht“ machen. Das aber ließen sich einige engagierte Eltern der betroffenen Kinder nicht bieten. Sie schlossen sich zusammen und gründeten unseren heutigen Förderverein.

Sieben Mitglieder, unter anderem der damalige Vorsitzende Stephan Ingenfeld, fuhren gemeinsam zum Regierungspräsidenten Achim Rohde nach Düsseldorf, um mit ihm über das Problem zu sprechen. Das Ergebnis wurde in der damaligen Rheinischen Post als „Siegesfahrt der Birtener zum Regierungspräsidenten“ beschrieben. Sogar in der Bild-Zeitung war ein Artikel dieser Aktion zu lesen.

Endgültig: Grundschule Birten bleibt noch vier Jahre geöffnet

aha. Xanten-Birten, 22. September

„Rechtzeitige Aufklärung erspart Unannehmlichkeiten, Gemeinsames ist besser als Trennendes...“

„Zwilling“ Regierungspräsident Dr. Rohde hielt sich an sein Tages-Horoskop, als er gestern die Eltern des Fördervereins Grundschule Birten empfing

(BILD berichtete) und beendete einen Schulstreit.

Mißverständnisse waren schnell beseitigt und ein Kompromiß gefunden: Die nächsten vier Jahre bleibt die Schule bestehen. Gelingt es den Birtenern obendrein noch, bis zum 1. 3. 80 genügend Kinder aus Xanten in ihre Schule zu holen, so daß

eine 1. Klasse mit 20 Schülern gegründet werden kann, ist von Schließung keine Rede mehr.

Stephan Ingenfeld, 1. Vorsitzender des Fördervereins: Unsere ganze Hoffnung sind jetzt die Xantener Eltern. Schickt eure Kinder in unsere Schule, damit der Kampf nicht vergebens war!

So konnten die Birtener und ihr Förderverein ihre Grundschule 37 Jahre lang retten, bis leider 2015 der Schulstandort am Ende doch geschlossen wurde. Im Zuge dessen entschieden sich die Mitglieder, diesen wertvollen und wichtigen Verein nun der alleinigen Unterstützung des Birtener Kindergartens zu widmen.

Und so wollen und werden wir die Erfolgsgeschichte des ehrenamtlichen Engagements fortführen.